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Résumé

Le phénomeéne du vagabondage en poésie est un résultat fatal dune société pré- islamique et son
systeme tribale , il est né a cause des circonstances sociale économique qui ont marqué cette
environnement et qui ont évolué résultant a une rébellion, l'injustice et I'inégalité entre les membres de la
tribu et la mal utilisation du pouvoir ancestrale et le pouvoir d’argent et Iimposition des lois injustes sur le
reste des classes marginalisées , cela a crée un vide dans les esprits des personnes , quels sont les

caractéristigues qui marquent le texte vagabonds d’un coté sociale et psychologique ?
quesq q g psy g1q

Mots clés:

Rébellion, étrangeté, racisme, pauvreté, I'ego, |'autrui,

Psychological and Social Dimensions in Vagrant Poetry

Expérience de Shanfara
Abstract:
phenomenon of vagabond poets is a fatal result of a pre islamic society and its tribal system, it was
born due to the economic and social circomstances which marked the environment that time , that
evolved resulting to a rebellion, injustice and inequality between the members of the tribe and mis use of
ancestral power , money power , and the imposition of unfair laws on the rest of the marginalized
classes, that created a vacuum inside the spirits of the people , what are the characteristics that mark

the vagabond text from a social and psychological side?

Keywords:

Rebellion, strangeness, racism, poverty, ego, otherness.
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